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 Mainz, 24.01.2017 
 
 
Anfrage 0175/2017 zur Sitzung  am 08.02.2017 

 
Taubertsbergbad (ÖDP) 
 
 Mitte Januar hatte der Insolvenzverwalter Stephan Kallenberg zu einer Gläubi-

gerversammlung eingeladen, um über den Stand des Verfahrens zum Tau-

bertsbergbad zu informieren. 

 

 
Wir fragen an: 
1. Wie ist der aktuelle Stand des Insolvenzverfahrens? 

 

2. Welche Betriebsformen zieht die Verwaltung für den langfristigen Weiterbe-

trieb des Taubertsbergbades in Betracht? 

 

3. Ist es richtig, dass die Stadt vorrangig nach einem privaten Betreiber sucht 

und dieser Betriebsform den Vorzug gibt? Wenn ja, warum? 

 

4. Laut Bericht in der Tagespresse, sollen neue familiengerechtere Eintrittspreise 

und andere Öffnungszeiten für das Taubertsbergbad eingeführt werden? Ab 

wann ist damit zu rechnen? Können bereits erste Eckpunkte zu den Preisen und 

Öffnungszeiten genannt werden? 

 

 
 
Dr. Claudius Moseler 
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